



Palacio: “Yo soy la vid, vosotros las ramas”



Por **José Fonseca**

Martes 06 de Febrero de 2024 - 19:08

Sabe el equipo de campaña de la doctora Claudia Sheinbaum que al anunciar sus 20 reformas el Presidente Andrés Manuel López Obrador dejó públicamente claro quién es el estratega y el táctico de la campaña presidencial del Partido Oficial.

Desde el pasado noviembre registraron mensajes: “El Presidente será insustituible para la campaña”, “su ausencia abrirá gran incertidumbre”. Creyeron tendrían más margen de maniobra. Se equivocaron.

A menos de 33 semanas del fin del sexenio, desde Palacio Nacional el Presidente parafrasea al evangelista y dice a los suyos: “Yo soy la vid, vosotros las ramas... sin mí no pueden hacer nada”. O, más mundanamente, un franquista: “no os puedo dejar solos”.

EL reborujo de reforma de pensiones

Polémica y disparatada es la propuesta de reforma judicial, pero la iniciativa más políticamente rentable es la iniciativa de la reforma de pensiones, tanto que las oposiciones han caído en la trampa de discutirla, aun sin conocer los detalles.

Al fin, propuesta electorera, como reconoció ayer 6 de febrero, el inquilino de Palacio Nacional, por ahora es lo suficientemente confusa para dar materia no sólo para debates legislativos, da hasta para un fantasioso “parlamento abierto”.

Con el reborujo están generando un ruido suficientemente fuerte como para acallar, ¡Alabado sea el señor!, los malquerientes reclamos por los sexenales fracasos en seguridad, salud y educación.



Fernando Cisneros, un héroe duranguense

El pasado sábado, en el fraccionamiento Los Álamos, explotó un tanque de gas en una casa donde estaba Alexander, niño de 9 años. Al ver el incendio y saber del menor atrapado, el profesor Fernando Cisneros entró a rescatarlo.

Acudieron ambulancias. Al niño lo llevaron al hospital del IMSS y convalece; al profesor Cisneros lo trasladaron al Hospital General, pero por sus quemaduras internas y externas falleció ayer 6 de febrero, informó el Siglo de Durango.

¿Y? No conocía al profesor Cisneros, sólo sé que pudo esperar a bomberos y ambulancias; decidió salvar a Alexander y pagó con su vida. Sean estas líneas el reconocimiento a un héroe, de esos que nos hacen recuperar la fe en la humanidad.

NOTAS EN REMOLINO

Parece que el coordinador de los diputados morenistas Ignacio Mier no escuchó al Presidente López Obrador reconocer que sus iniciativas de reformas son por política electoral y dice que no es así, es cosa de la continuidad... Quizá ayer 6 de febrero, durante la visita de la asesora de seguridad nacional de la Casa Blanca, Elizabeth Sherwood-Randall, pudo ser una crucial oportunidad para apoyar al Presidente Biden que empezó a sufrir por su reelección... ¿Hasta cuándo los altos mandos seguirán sometiendo a prueba la paciencia de la tropa descontenta por la tolerada persecución por el caso Ayotzinapa?... Las finanzas públicas han mantenido la salud macroeconómica porque al titular de la SHCP Rogelio Ramírez de la O si lo escuchan en Palacio. Es muy probable que del actual gabinete es el único que podría repetir en el siguiente gobierno... Activísima, Clara Brugada hace campaña con Aleida Alavés. Las dos morenistas recorren Iztapalapa con el pregón: ¡Vales, vales!... A quienes idealizan la continuidad, Stewart Stafford dejó esta lapidaria reflexión: "una dinastía es únicamente la exitosa orquestación de traiciones" ...